

Unsere Gesellschaft zahlt einen hohen Preis!

Aufgrund der heutigen Zeit und des Wandels in der heutigen Zeit ist es für uns wichtig mal innezuhalten und über die Gesellschaft nachzudenken. Wir hören immer öfter, das Jugendliche auf dem Weg zur Arbeit verunglücken, Kinder sterben durch rasende Autos, Herzinfarktpatienten und Schlaganfall-Patienten werden jünger, immer mehr Familien sind kinderlos, Kinder müssen mit Trolleys zur Schule, da ihre Schulbücher mehr Gewicht haben, als ihr Rücken aushalten würde, Vereine beklagen sich über zuwenig Nachwuchs. Ebenso hetzen wir nur noch von einem Termin zum nächsten, Diskotheken sind erst nach elf gefüllt, Ärzte werden überlaufen, wer einen Termin beim Psychologen braucht, der sollte mit bis zu einem Jahr Wartezeit rechnen. Politiker werden aus dem Amt geworfen, da sie Gelder angenommen haben und Arbeitslose sowie Arbeitssuchende werden als Schmarotzer bezeichnet.

Sollten wir nicht langsam umdenken und nach dem WARUM fragen? Oder uns an die eigene Nase fassen und überlegen obwir nicht auch so gehandelt hätten?

Jugendliche die in die Disko gehen, müssen teilweise bis zehn Uhr abends erstmal arbeiten. Dann beginnt das Wochenende. Wir sollten uns also nicht wundern, das es erst ab elf Uhr voller wird dort, sondern überlegen, müssen wir bis zehn Uhr einkaufen können? Können wir das nicht auch am freien Nachmittag? Wenn es so etwas noch geben würde, ja. Aber es ist immer öfter so, das wir zuviel Arbeit bei zuwenig Mitarbeitern haben. Sei es in Betrieben des Handwerks, in Büros oder im öffentlichen Dienst.

Viele Arbeitslose können nichts für ihre Situation, da die Erwartungen der Arbeitgeber sich den Erwartungen des Kunden angepasst haben. Man sucht junges Personal mit jahrelanger Erfahrung. Aber warum? Ein 50jähriger, der seinen Beruf seit dem 16 Lebensjahr ausübt mag zwar nicht die schulische Seite so ausgebildet haben wie die Jugend, aber durch Erfahrung macht er es doch wieder wett. Ist es ein Wunder, das wir übermüdete LKW-Fahrer haben, wenn wir jeden Tag erwarten, das alles im Supermarkt vorhanden ist? Sollten wir nicht lieber mal überlegen, ob alles so sein muss?

Ist es ein Wunder, das die Patienten immer jünger werden, wenn es nur heisst: Mach dies noch eben, Kannst du wohl eben schnell, Das muss noch eben... usw. Jeder kennt diese Sätze aus seinem Betrieb, seinem Umfeld und seiner Familie. ABER muss wes wirklich JETZT? Ist es so schlimm, wenn etwas erst am anderen Morgen erledigt wird? Muss z.B. eine Sekretärin einen Brief noch um sechs Uhr abends abtippen, ein Mitarbeiter die bestellten Pakete noch abends um sieben Uhr packen? Die Post hat geregelte Zeiten. Selbst wenn das Paket abends noch eingeliefert wird, so wird es doch auch nicht eher zugestellt.

Wir muten uns, unserem Umfeld und unserem Körper Dinge zu, die wir selber nicht gerne mögen. Warum? Weil wir es so wollen. Weil wir nicht sagen, ich brauche eine Pause. Wer dies sagt, gilt in unserer Gesellschaft als schwach. Dabei ist es nicht schwach NEIN zu sagen, sondern derjenige der immer JA sagt ist schwach, da er keine eigene Meinung hat.

Kinder lernen es von Anfang an so. Immer schön JA und AMEN sagen. Es gibt sogar Einstellungstest, die genau diese Art von psychologischen Grundlagen enthalten. Ist es da noch ein Wunder, wenn Psychologen überlaufen sind? Wenn ein 38 Jähriger Lohnunternehmer einen Herzinfarkt hat? Wenn Kinder aus der Grundschule schon einen Rückenschaden haben?

Schulen sind ebenso Auslöser als auch Puffer für die Nachwuchssorgen der Vereine. Dadurch, das die Verdienste in einigen Bereichen so niedrig sind, werden die Schulen dazu angehalten, Ganztagschulen einzurichten, so dass Familienväter und -mütter ganztags arbeiten können. Die Kinder werden nicht abgeschoben. Es gibt einfach keine andere Möglichkeit für einige Familien. Aber, wie soll ein Kind nachmittags zum Fussball gehen, wenn es in einer Ganztagschule ist? Wie soll es einen gesunden Rücken bekommen, wenn es die Tasche nicht tragen kann und teilweise hinter sich herziehen muss?

Hat das alles seine Richtigkeit so? Oder sollten wir mal anfangen darüber nachzudenken und uns überlegen, ob nicht JEDER von uns bei sich selber anfangen sollte und seinen Lebenswandel mal neugestalten sollte?

Nun noch etwas zum Thema Politiker. Auch ich bin der Meinung, das nicht alles für gut befunden werden muss, was unsere Regierung macht, aber bei einigen Fällen darf ich von mir behaupten, ich wüsste nicht ob ich anders handeln würde oder anders gehandelt hätte. ODER?

Ich weiss, das nicht jeder diese Meinung hat. Aber das ist das was ich denke und ich hoffe, das es auch noch ein oder zwei Personen mehr gibt, die so denken.

© **Mario Kampeling**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)